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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

LISTA DE PRESENÇA NA 35^ REUNIÃO DE 01/11 /89^1^floRAS.

I . MEMBROS NATOS

Diretor: Prof.Dr. Bernardino Ribeiro de Figueiredo

Diretor Associado: Prof. Newton Muller Pereira

Chefe do DMG: Prof.Dr. Job Jesus Batista

Chefe do DPCT: Profa.Dra. Hebe M- C. Vessuri

Chefe do DARM: Prof.Dr. Celso Pinto Ferraz

Coord. CPG: Prof. Dr. Gilberto Amaral

II . REPRESENTAÇÃO DOCENTE:

MS-06 Prof.Dr. Amilcar Oscar Herrera

MS-04 Prof. Renato P. Dagnino

MS-04 Prof.Dr. Celso Dal Re Carneiro

Luiz Augusto Milani Martins

ítalo B.F.A.Filisetti

MS-03 Prof.

MS-03 Prof.

Silvia F.M.FigueiroaMS-02 Profa.

MS-02 Prof. Oscar B.M.Negrão %

SUPLENTES:

MS-06 Prof.Dr. Fernando Flavio M.de Almeida

MS-04 Prof.Dr. Andre Tosi Furtado

MS-04 Profa.Dra. Sonia M.B.de Oliveira

Rui H.P.AlbuquerqueMS-03 Prof.

Sandra de N.BrisollaMS-03 Profa.

Mauricio CompianiMS-02 Prof.

Jacinta EnzweilerMS-02 Profa.

III . MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG. Prof. Carlos A.L.S.Cunha



IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTE:

(pjJtue,TITULARES: Edilene Pereira Gomes

Luiz A. Bongiovanni

Seiena S.Braga

SUPLENTES: Silvio J.C.Simões

Wilson Trigueiro de Souza

Oswaldo Poffo Ferreira

REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOSV.

TITULARES: Juarez Costa

Rosângela Ap.M.Araújo

Tania M.Medeiros

SUPLENTES: Edinalva Ribeiro de Novais

Neide dos Santos Furlan

VI. CONVIDADOS:



ATA DA TRIGéSSIMA OUINTA REUNISO DA CONGREGACSO DO INSTITUTO DE

GEOCIêNCIAS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Ao primeiro dia

de^ novembro de hum mil novecentos e oitenta e nove, reuniu-se em

Sessão Ordinária a Congregaç-áo do Instituto cie Geoc i ênc i as, na

sala A?, sob a presidência de seu Diretor, ProF-Dr. Bernardino

Ribeiro cie Figueiredo e com a presença dos seguintes membros ü

Mui ler Pereira, Job Jesus Batista, Hebe Maria Cristina

Celso Pinto Ferras, Gilberto Amaral, Lui2 Augusto Milani

;ctalo B .. F.. A.. F i 1 i sett i , Silvia F .. M .. F i gue i r íi a , Oscar B .. M-

Fernando F«M.de Almeida, Carlos A n L» S . Cunha , Edilc-^ne Pe

reira Gomes, Lu ia A. Bong i ovann i , Rosângela Ap.Matc<no Araújo, Tâ

nia Mendes Medeiros, Eclinalva R-de Novais, Justificou ausências

Profa. Sonia Maria 13arros de Oliveira, Iniciando a sessão o Se

nhor Presidente coloca em votacâo a Ata cia reunião anterior. Pro-

fa.Silvia pede esc 1 ar ec: i nient os sobre a situação dios M8-02 tendo

em vista a ata da eleig;ao anterior no iterm dos MS-02 nâo tc-^r sido

aprovada, ProF .. 13 er nar d i n o explica que todo o processo da Congre

gação quanto a eleicao foi muito bem instruído e protocolado nos

ó r g a o s S u p e r ior es da Univ er sida d e d e n t r o d os p r a2 o s. N o In s t it u-

to, todas as providências foram tomadas no sentido de aprovar "Ad

Referendum''" qualquer assunto que tenha passado nas duas reuniões

anteriores, Nao havendo mais esclarecimentos a Ata foi APROVADA,

A seguir passa aos INFORMES DA DIRETORIA. 0 Reitor recebeu convi

te do Secretário da Ciência e Tecnologia solicitando um represen-

COGE-

indicado o

corres-

Lopes

Newt on

Vessuri,

Mar t ins,

Negrão,

da UNICAMP pai-a o Conselho de Geologia e Mineração
pediu ao IG que fisesse essa indicaeso, Foi

Luiz Augusto Milani Martins, Comunica que recebeu
c o n f i I' m a r o n o m e d a P r o f a . M a r i a M a i' g a i-- e t

o Conselho Científico do Núcleo

d e G e o c i ê n c ias, S e r á, c cs n f i r m a d o o n o m e d

p ('• of es 'sor a e d e ver a ser- i r» d i c; a d o t: aivib cm um sup 1 en t e ,

C' IG foi cont(ímp 1 ado pelo Eximbanie com a totalidade dos equipa

mentos sol icitados no valor de Ü9T> 529,891, Comunica que em reu

nião com o Rcaitor foi mostrado o rc-rsultado dc-:- uma estatística

respeito das vagas de Prof.Titular que a UNICAMP possui
2^8..0 número de concurso realizados estão por volta de 10'»,

t ante

MIN e

Prof.

pondência para

para integrar

p a r B. 13! s i n o

Interd i sc i pl i nar

rei feer i da

Comunica que

a

a

que sao

0 IG

um concurso foi realizado. Restam 06 vagas para

Existem Un i dadcis que tem cargos d i spon ívci i s ce

que estão em falta. Diante dessa situaçao o Reitor comu

nicou que ficará difícil pleitear ao governador mais vagas. Há

P o s s i b i 1 i d a d e do s 0 6 c a r- g o s d o IG s e r e m _ d iminuí d o s c a so nao h a J a
Comunica que os Professores Sérgio Luiz M.Salles Fi-

Henrique Pereira Leite de Albuquerque solicitaram afas-
d o P r og r ama da Mi ssâo 13 r as i 1 e ira d e I d en -

d o P r- o J e t: o 1 01 / S 9 C A P E S - C 0 f- E C U B J u n t o à U n i v e r i t é d e s

Soei ales de Grenoble, Franca, no período de
bro a 13 de dezembro de 1989, Em seguida reitera o teor do Comu

nicado da Diretoria sobre as Relações da Secretaria Geral e as

de Departamento, Enfatiza que se as Secretárias cui-

tem ‘2>7 vaga-s e s()

íE. e r e m ' p r e e n c li idas
out r as

negoc1açao.

1h o e Rui

t ameii t o p ar a p ar t i c i p ar

tificaçáo

Sciences 25 de novem

I

Secret arias

darem da parte burocrática diretamente com a Secretaria Geral, os

alunos ter-áo mais tempo para suas pesquisas, Com es-

professores e alunos nâo precisarão dirigir-
funcionários da Secretaria do IG e o trabalho

prof essor ev-s,

s e s p r o c e d i m e n t o s o s
diretamente aos•se

f 1 u i r á

S e c r e t a r i a de Pó s - G r a d u a .ç â o t e m a g u a r d a d o s

Silvia coloca que

equipament os didáti
r■ ap i (iam'Znt e para todos, Pr of a a

ma I s

I



coís. mas nao i st e- funcionários para carregar esses aparelhos.

9 o liei t a q u e d e v e r i a 'S e i'- estuda d o como resolver e s s e s p r o b 1 e m a s .

P r of . B er n ar d i n o c o 1 oc a q ue a Tan ia dá ap o i o adiii i n i st r at i vo a

Solicita ao Coordenador da PG , Prof. Maurício e Mar-

um planejamento de como será feito esse atendi-

Gr aduacao

I gai-et que facam

mento às novas turmas- Prof a. Silvia pede que nesse processo de

aperfeiçoamento dos serviços administrativos, as pautas das reu

niões sejam mais explicativas.. Prof. Negrão pede a palavra e após

várias considerações sobre a náo definição do processo da eleição

do próximo Reitor solicita que aja uma discussão ampla sobre a

sucessão. Prof. Lobão sugere que esse assunto seja incluído nas

próximas reuniões. Prof. Bernardino esclarece que algumas coisas

já estão definidas. A eleição será em dois turnos em abr-il. No

segundo turno participarão os mais votados. Será respeitado o

estatuto da ÜNICAMP quanto aos pesos de 3/5, 1/5, 1/5. A lista

tríplice será ordenada no Conselho Universitário e enviada ao Go

vernador. Prof.Bernardino comunica que junto com outros diretores

se manifestou publicamente pela Manutenção dos Estatutos. A gran

de maioria dos membros do CONSÜ entendeu que iniciar uma discus-

1

são sobre mudança de estatuto junto com sucessão não seria opor

tuno e haver ia prejuízo para a Universidade. Iniciando a ORDEM DO

DIAi! Prof. Bernardino pede autorização para retirar de pauta o

item Outorgt^do Título de Doutor Honor is Causa ao Prof. Fernando

Flávio Marques de Almeida. APROUADO. Em seguida coloca em votação

alteração do Colégio Eleitoral do IG quanto ao item dos M.S-02j
necessário por contrariar o decreto que criou as Congregações da

Universidade. Profa. Silvia registra que é uma injustiça

MS-'»! n ã o p o d e r e m p a r t i .c i p a r e m e ri h u m m o m e n t o . A p r ovada havendo

uma abstenção. Em seguida coloca em votação a Ata de Eleição dos

MS-'»2. Titulares Prof. Oscar B-M-Negrão e Silvia Fernanda M.Fi-

gueiríia e Suplentes Profa. Jacinta Enzweiller e Maurício Comp i a-

ni. APROVADO. Em seguida coloca em discussão o afastamento do

Prof.Dr. Renato Peixoto Dagnino para participar como professor

visitante na Universidad de Costa Rica, ministrando um curso so

bre prospectiva e planejamento tecnológico no período de 01 de

novembro de 1989 a 31 de março de 1990. Devido aos prazos foi en-

Ad Referendum" da Congregação e agora é apresentado
A P R 0 V A D. P e d e a u t or i z a .ç ã o para e x c e p c i o n a 1 m e n t; e

o afastamento do Prof. Támas J „ M „ l< . Szmr ec sang i para ocu-

a cátedra de Oxford, nos Estados Unidos, a partir de 01 de

de 1990 por onze meses. Explica que se não for incluído
que fazer outra reunião ou ser encaminhado "Ad Referen-

Não havendo manifestações contrárias foi feito a inclusão
o afastamento ficou APR'3VAD0. Em seguida coloca em votação a

o Calendário do Concurso de Professor Adjunto no qual

participará como candidato único o Prof.Dr. Támas J.M.K.Szmrec-

APROVADO^ Como segue: BANCA EXAMINADORAsTitularess Prof.

Iglesias, Prof.Dr. José Jobscjn de Andrade Arruda,
José Sebastião Witter, Prof.Dr- Amilcar Oscar

Profa-Dra. Hebe M.C.Vessuri,

P r- o f . D r . J u a r e z B r a n d ã o L. o p e s ,

Saes, CALENDARIOs 11 de dezembro de 1989
da coloca em discussão a proposta de Reforma Administrativa do

IG. Prof.Bernardino informa que já havia uma reinvindicação dos

funcionários no sentido de que fosse elaborado um Organograma

a

os

c a nt i n h a d o

vot ação.P ar a

c o 1 oc ar

par

j aneiro

t er emos

d um"»

e

B anca e

sangi.

Dr.Fr ancisco

P r o-r . Dr Herrera,

Suplentes: Pr of . Dr , Jos,é Amaral Lapa,
Prof.Dr- Flávio Azevedo Marques de

1 4:30 horas. Blm segu i -
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Foi constituída uma Comissão composta porFuncion al

■Possoros e funcionários tiue foi assessorada pelo GERAD»

do 3;g p 1'^ o

Jun t amen

te com o Organoiarama foi proposta a Reforma Administrativa

b ase

com

administ r at i -

trabalho foi discutido no CIO e o organograma Já

essa Congregação. Foram feitas

quanto a nomenclatura do Laboratório de Lami -
Secretaria Geral.. 0 objetivo da Reforma Administrativa é

a G i r e t o i'- i a d o l G q u c l'! o J e está d e f a s a d a , e

nos pedidos dos Departamentos e necessidades

Esse f o ivas

a p r o V a d o p r' e 1 i m i n a r- m e n t e p o r

quenas modific aç oes

pe

naçao

f OI' t al ecer

d esnive1amen t o

Unidades da UN ICAMí*. Esta Reforma está prevista em 02 fases mas

P r o 'v a V e 1 m e n t e d e v i d o a t o d o s o s e n 11- ave s b u r o c r á t; i c o s esses p r a ■-

não podet'-ão ser cumpridos., Após considerações de todos os

Chefes dos Departamentos e demais membros, foi sugerido que o as

sunto voltasse para ser melhor discutido nos Departamentos e de

pois encaminhado ao CID para resolução. Após,a proposta deverá

ser enviada ao GfiiRAD como consulta., Em seguida passa ao Convênio

CVRD. 0 1(5 propos um Programa de (Seologia Básica com a D0CE(5E0 e

um Programa de Monitorização do Setor Mineral com a Uale do Rio

E s s es p r o J e t o s s e i- 'ã o t e r m os aditivos a um c (5 n v ê n i o g u a r d a -

assinado pela presidência da Uale do Rio Do

ce e Reitor da UNICAMP e Diretor Presidente da DOCEGEO e Reitor

cia UNICAMP., 0 que temos para aprovação formal é uma proposta pa

drão da FUNCAMP para convênios guarda-chuva, que apenas consagra

uma intenção., é necessár io a aprovação formal para poder dar an

damento na abertura de processo pelos órgãos da UNICAMP.. Prof.

Celso fas considerações sobre as vantagens do projeto e informa

que colocará cópias aos Departamentos para consulta. Após outras

c o n s i d e r a ç o e s f i c o u a p r o v a d o o .c o n v ê n i o g u a r d a -chuva c o m a V a 1 e

do Rio Doce e o Termo Aditivo integrante desse mesmo processo. Em

seguida informa que está solicitando aos Chefes dos Departamentos

i n for maç c es sob r e os c on vên i os ex i st en t es n os Dep ar t amen t os . Ser á'

adotada a sistemática de aprovação de todos os convênios na Con

gregação como prescreve a portaria sobre convênios.Comunica que

estão sendo tomadas providências para democratizar a informação

sobre o orçamento do 1(5 para que ele seja acessível a todos. A

mesma prática deverá ser adotada com relação aos convênios. Deve

rá ser criado um fundo com arrecadação dos 5% dos convênios para

ser a d m i n i s t r- a d o a b e i-1: a m e n t e

no pr (íX i mo ano dever á ser

de gastos pelos Departamentos para poder haver uma
d os r ec ur sos. Nad a mais h aven d o,

D Abreu, s e c r e t á r i a

ata para ser

pinas, 07 de dezembro de 1989.

e

corr1gir

do quadro texrnico do 1(5 que está aquém das outras

zos

Doce.

chuva que deverá ser

em benefício do IG. Ainda quanto ao

feito uma p r evisão t rimes-
me1h or

eu (5armen Félix Ui-

do Instituto de Geociências, lavrei a

submetida a aprovação da Congregação. Cam-

or çamen t o,

trai

uti1ização

1 h e t: e

p r esen t e


